
                                                                                   Ill.mo Signor Sindaco 
                                               Comune di Biella

Biella 1 ottobre 2018

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia

 

PREMESSO

- che
nel mese di aprile la sottoscritta aveva denunciato la situazione nella quale versava Pi-
azza Lombardia, e cioè incuria, trascuratezza e sporcizia;

- che
in particolare si segnalavano gli arbusti ed i cespugli incolti che facevano da ricettacolo
per i nidi di insetti;

- che
allora l’intervento della Civica Amministrazione si era limitato praticamente ad un taglio
dell’erba e a tutt’oggi non sono ancora stati tagliati i cespugli;

-  che
questi cespugli hanno ormai raggiunto un’altezza considerevole (quella di un lampione!)
impedendo addirittura alle autovetture che provengono dalla Piazza e vogliono immet-
tersi in Via Lombardia, in presenza oltre tutto di strisce pedonali, la vista della stessa.
Non solo, ma ormai vespe e topi sono di casa e risulta che da parte dei residenti siano
state fatte
segnalazioni all’Amministrazione.          

tutto ciò  premesso

   INTERROGA

il Signor Sindaco e l’Assessore per conoscere le ragioni per le quali Piazza Lombardia
sembri essere completamente dimenticata da questa Amministrazione.

Il Consigliere Comunale
                             Livia Caldesi

Si richiede risposta orale
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